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東側校舎の廊下・教室・外壁等がリニューアルされ，２学期がスタート！

二学期の工事：１年生教室前の舗装

各教室のエアコン設置

夏休み中は，「東側校舎の廊下・教室・外かべの改修工事」で，来校された皆様にはご不便をおかけし

ました。また，昨年の東側教室・廊下に続き，西側教室や廊下の照明もすべてＬ E Ｄ化され，校内が明
るくなりました。

現在工事に伴って西側昇降口を全校で使用しています。今後，コロナ感染予防のため，AI 顔認証サー
モグラフィーカメラが西側玄関に設置される予定ですので，全児童は工事終了後も西側昇降口を利用する

ことになります。

※保護者の皆さんは，夏休み作品展でご来校の時は職員玄関をご利用ください。

【夏休みの思い出と２学期のめあて】 【夏休み頑張ったことと，２学期頑張りたいこと】

２年松組 佐藤 悠真 さん ４年竹組 後藤 俊介 さん

夏休みの思い出の１つ目は，サッカーの試合で ぼくが夏休みに頑張ったことや心に残ったことは

ゴールキーパーをやったことです。相手のシュー ２つあります。

トを６本止めることができてとってもうれしかっ まず頑張ったことは，漢字練習です。苦手だった

たです。 漢字を自学ノートに繰り返し復習しました。読み方

思い出の２つめ目は，家族で海水浴に３回行っ や使い方もノートにびっしり練習したので自信がつ

たことです。八森の海では，岩場でカニやヤドカ いてきました。

リをとって遊びました。次に行くときは，魚つり 次に思い出に残ったことは，海に行ったこととバ

にもチャレンジしたいです。 ーベキューをしたことです。今年はコロナウィルス

２学期のめあては，３つあります。 の影響で遠くに出かけることができなかったので近

１つ目は係の仕事をがんばることです，１学期 くの海で泳いだり，初めて海釣りをして魚がたくさ

は配達係を友だちと協力してやることができまし ん釣れたりしたことがとても楽しかったです。おぼ

た。２学期の係はまだ決まっていないけれど，一 んには，おじいさん，おばあさんの家でいとこのみ

生懸命みんなのためにがんばりたいと思います。 んなとバーベキューをしたり，花火をしたりしたこ

２つ目は，漢字の勉強です。とめ，はね，はら とが良い思い出になりました。

いに気をつけて練習して漢字テストで１００点を ２学期に頑張りたいことは次の２つです。

いっぱいとりたいです。 １つ目は，学習です。問題をよく読まないで答え

３つ目は，友だちといっぱい遊ぶことです。学 ていることがあったので，２学期からは，見直しを

校が統合になって，たくさん友だちが増えて休み しながら答えを書くようにがんばりたいです。

時間が，とても待ちどおしくなりました。早くみ ２つ目は，生活面です。

んなと遊びたいです。 インフルエンザやコロナウィルスにかからないた

めに，手洗いやうがい，マスクの着用もがんばりま

【夏休みにがんばったことと２学期にがんばりた す。みんなで元気に勉強や運動やいろいろな交流が

いこと】 できるといいです。

６年 飯坂 萌恵 さん

私が夏休みにがんばったことは２つあります。１つ目は，バンド部の練習です。とても暑い中，汗を

流してトランペットの練習を頑張りました。家でも楽譜を見て練習しました。コロナの影響でどうなる

か心配ですが，アンサンブルコンテストに向けてさらに練習を重ねていきたいです。

２つ目は，家庭科の宿題です。家庭科の夏休みの宿題は，これまで学習したことを生かして，家で実



践することでした。私は，家でオムライスを作りました。卵を上手にひっくり返すのが難しかったけれ

ども，おいしく作ることができました。家族のみんなにも作り，「おいしい！」と言われて，うれしか

ったです。６年生で学習した，「掃除の仕方」を思い出して，お風呂場の掃除もしました。すっきりし

て，とても気持ちよかったです。

２学期にがんばりたいことは１・６ペアの「なかよし掃除」です。１学期の反省点を生かして，さ

らに６年生としての意識を高めていきたいです。なかよし班のリーダーとして見本となれるように頑張

りたいです。

統合１年目の最高学年として，新しい仲間ともっと力を合わせて，充実した２学期にしたいと思いま

す。

２年 悠真さん ４年 俊介さん ６年 萌恵さん

３密を避けるため，放送の始業式でしたが，発表の後には各教室からの拍手が聞こえました。

３人とも，とても堂々とした立派な発表でした。

向小点描 暑さからいかに逃げるかが今一番の課題です・・・・

やっぱりプール！！ 読書タイムはエアコンのある教室に避難

ありがとうございました ！！
夏休み中，施設環境部 部長 佐藤 伸也さん

副部長 柿崎 祐一 さんが，「５分道」の草刈りをして

くださいました。ありがとうございました。

双つ山っ子の活躍 （※８月２７日現在）

☆ 東北学童野球新人大会 能代市予選
準優勝 向能代ファイターズ

☆ バドミントン 東北小学生大会秋田県予選会
男子５年生シングルス
優勝 對馬 奏羽


